

Wir prägen dadurch die Bildungsfunktion unseres Fernsehens weiter aus.

Behandelt wurden im Sekretariat des Zentralkomitees auch Fragen der weiteren Profilierung der verschiedenen Programme des Rundfunks der Deutschen Demokratischen Republik. Die dazu getroffenen Festlegungen zielen vor allem darauf ab, das Niveau und die Wirksamkeit der Rundfunkversorgung der Bevölkerung der DDR entsprechend den differenzierten Hörgewohnheiten und Interessen der Bürger weiter zu verbessern und gleichzeitig die Propagierung des Sozialismus über die Grenzen der DDR hinaus noch schlagkräftiger zu machen.

Im Parteilehrjahr das Wissen vertiefen

Liebe Genossinnen und Genossen!

Im Berichtszeitraum befaßte sich das Politbüro mit den Hauptergebnissen des Parteilehrjahres 1973/74. Ausgehend von einer gründlichen Analyse des Einflusses dieser umfassenden Bildungseinrichtung der Partei auf die Entwicklung des theoretischen Denkens, wurden Maßnahmen für die Weiterführung der marxistisch-leninistischen Bildung im Studienjahr 1974/75 festgelegt.

Zu den Hauptergebnissen im vorangegangenen Lehrjahr gehört, daß wir bei der Vertiefung des marxistisch-leninistischen Wissens und des Verständnisses der vom VIII. Parteitag beschlossenen Strategie und Taktik ein gutes Stück vorangekommen sind.

Das Studium der Grundlehren des Marxismus-Leninismus, der Gesetzmäßigkeiten des revolutionären Weltprozesses und von Kernfragen der Innen- und Außenpolitik unserer Partei hat die Kenntnisse der Teilnehmer am Parteilehrjahr über den Charakter unserer Epoche weiter vertieft und die Überzeugung von der Überlegenheit des Sozialismus über den Kapitalismus weiter ausgeprägt. Sie erwarben konkreteres Wissen über die Hauptfaktoren, die die Veränderung des internationalen Kräfteverhältnisses zugunsten des Friedens und des Sozialismus bewirken, und erfassen besser die Dialektik dieses Prozesses.